



Esta bien Elena, nos ha tocado el tema 6 en el examen, vamos a recordarlo



Genial, todo comenzaba con...



Se inició la primera guerra de la Independencia cubana: La Guerra de los Diez Años (1868-1878)



En este periodo se firmará la Paz de Zanjón. En la que llegaron a un acuerdo de deposición de las armas acambio de algunas condiciones.



En 1879 estallará la Guerra Chiquita (1879-1880). Debido al incumplimiento de los acuerdos



El movimiento insurreccional se llamo Grito de Baire

La guerra de Cuba estallo de Nuevo en 1895 y termino en 1898



Las causas de la guerra fueron: El incumplimiento de la Paz de Zanjón, la madurez del independentismo cubano, el interés estadounidense por la isla y los campesinos querian ponerle fin a la explotación.



También se produjo la Insurrección de Filipinas (1896-1898). Los nacionalistas fueron dirigidos con José Rizal



En Cuba, el Gobierno de Cánovas envia a soldados dirigidos por Martinez Campos. Después este fue sustituido por el general Weyner.



Después de Cánovas fue asesinado en 1897, se concedió la autonomía a Cuba y se les concedió el sufragio universal y una serie de derechos



En 25 de Abril de 1898, EEUU le declara la guerra a España en Cuba y Filipinas



Con la Paz de París termino la Guerra-hispanoestadounidense (10 de diciembre de 1898)



Las consecuencias de estas Guerras fueron: no hubo ni crisis política ni económica, hubo cambio en las mentalidades militares, tuvo lugar la crisis del 98, surgió el regeneracionismo.



En el mundo intelectual del regeneracionismo, resalta Joaquín Costa y Macías Pícaeva. También tuvo influencia política y en el ámbito cultural surgió la Generación del 98



Esta vez lo has hecho genial, ¿cómo lo has recordado todo?

Muchas gracias, digamos que tengo mis trucos